



気候危機対策を求めてデモ行進する若者たち=9月24日、ニューヨーク

# “私たちの未来奪うな”

## 気候危機ストップ

### 世界でデモ

「未来のための金曜日」(FFF)がよびかけた「世界気候アクション」が9月24日、世界各地でとりくまれました。日本共産党は、省エネ・再エネの大規模推進で、2030年度までにCO<sub>2</sub>最大60%削減をめざす「気候危機を打開する2030戦略」を発表。CO<sub>2</sub>削減をいながら原発や石炭火力発電に固執する自公政治をきりかえ、脱炭素化を本気でめざす政治を実現します。



気候変動対策をただちに講じるよう求める若者=9月24日、イスタンブール



「世界気候アクション」に連帯し、気候活動家の青年たちと一緒にとりくんだ街頭宣伝。(上段左から)気候アクティビストのUkaさん、笠井亮衆院議員、(下段左から)吉良よし子参院議員、中山歩美・日本民主青年同盟副委員長、里吉ゆみ都議会議員=9月23日、東京・渋谷駅ハチ公口

## 菅首相(当時)の学術会議人事介入報道 「しんぶん赤旗」にJCJ賞

日本ジャーナリスト会議(JCJ)が、優れたジャーナリズム活動を表彰する今年度の第64回「JCJ賞」に「しんぶん赤旗」の「菅首相学術会議人事介入スクープとキャンペーン」を選出しました。昨年の「桜」疑惑報道で日曜版が大賞に選ばれたのに続き、2年連続の受賞となりました。しんぶん赤旗と日本共産党は、違法な任命拒否を撤回させるまでがんばります。

菅首相の日本学術会議への人事介入をスクープした2020年10月1日付の「しんぶん赤旗」1面

